



# Estudiantes de arquitectura exponen ideas de proyectos para San Antonio

La muestra estará abierta al público hasta hoy en el museo local.

Crónica  
 cronica@lidersonantonio.cl

Estudiantes de tercer y cuarto año de la carrera de arquitectura de la Universidad de Santiago de Chile (Usach) montaron una exposición que reúne 16 iniciativas de proyectos arquitectónicos y urbanos, especialmente relacionados con equipamiento deportivo y recreacional enfocados en San Antonio.

La muestra se inauguró en el auditorio del Museo de Historia Natural e Histórico (Musa), que estuvo a toda su capacidad con la presencia de estudiantes, docentes y autoridades de

la Usach y de la Municipalidad de San Antonio, entre ellos la arquitecto Lilian Lema, el alcalde Omar Vera y directores de ambas instituciones.

“El municipio de San Antonio viene desarrollando un convenio de colaboración con la Universidad de Santiago, especialmente a través de su decano de la carrera de arquitectura, para levantar iniciativas e ideas innovadoras en términos de proyectos de desarrollo. Estas 16 ideas de proyecto para la comuna estarán expuestas en dependencias del Musa para quien quiera venir a conocerlas. Valoramos el trabajo colaborativo que se ha



LA EXPOSICIÓN DE LOS TRABAJOS DE LOS ESTUDIANTES DE LA USACH CULMINA HOY.

realizado”, sostuvo el alcalde Omar Vera.

Por su parte, Lilian Lema, encargada del departamento de Infraestructura de la Secpla de la Municipalidad de San Antonio, destacó el aporte que sig-

**16**  
 iniciativas de proyectos arquitectónicos y urbanos comprende la muestra.

nifica contar con este material generado por los futuros arquitectos. “Estos 16 trabajos fueron seleccionados por la Escuela de Arquitectura de la Usach de un total de 170 presentados por los alumnos. Se

trata de ocho iniciativas de desarrollo de proyectos deportivos en nuestra comuna, en el sector de Llole y Alto Barrancas; y otros ocho proyectos que fueron seleccionados con ideas creativas de anteproyectos para potenciar nuestro parque Piñeo (en el fundo de Llole) y el rescate de la quebrada Huallipén”.

David Cabrera, director de la Escuela de Arquitectura de la Usach, destacó que la exposición responde a “un trabajo, un esfuerzo realizado en el marco de un convenio entre la Municipalidad de San Antonio y la facultad de Arquitectura. La actividad es muy importante para la escuela de arquitectura porque incide radicalmente en la formación de nuestros estudiantes”.